



立志の丘

第10号
R5.6.13
西目中学校
文責：菊地

明日は壮行会です

いよいよ地区総体が今週末に迫りました。運動部に所属している3年生にとっては、中学校生活最後の地区総体となります。2週間の部活動強調期間も終わり、今週は本番に向けて最後の調整となります。これまで頑張ってきたことに自信と誇りをもって、最終確認をしていきましょう。

この1週間は、何よりも体調管理が大事です。就寝・起床時刻を大会当日に合わせる、食事をきちんと（炭水化物を多めに）摂る、など、生活のリズムを整え、初戦のスタートからエンジン全開でプレーできるように心と体のコンディションを整えましょう。

また、応援団を中心に応援練習も頑張っています。7日(水)そして今日と、全校応援練習を行いました。明日は午後から壮行会です。ご都合のつく方はご来校いただき、ぜひご参観ください。



なお、明日は朝から「みんなの登校日」ですので、ぜひ午前中の授業もご参観ください。

頑張っている生徒たちの姿をご覧になり、励ましのお声がけをお願いします。

【ありがとうございました】

※7日(水)に、西目高校ソフトボール部のみなさんに練習を手伝っていただきました。



※6日(火)と9日(金)に、元山王中吹奏楽部顧問の木**先生からご指導していただきました。

ありがとうございます ～サッカーボールをいただきました～

12日(月)の放課後に、明治安田生命保険相互会社の方が来校し、地域貢献の取組「すくすく！のびのび！アクション」の活動の一環として、サッカーボール3個を寄贈してくださいました。

サッカー部の練習や授業等で大切にに使わせていただきたいと思います。

ありがとうございました。



ちよつといい話

昨日、西目小学校の学校運営協議会に出席しました。その帰りのことです。

協議会が終了し、学校に戻ろうとしたところ、ある委員の方から「登校時、中学生が踏切で自転車をきちんと降りて渡っていて立派だ。ぜひ伝えたくて…」というお話をいただきました。

5月末に行われた本校の学校運営協議会の際にも、本校の委員の方から「交差点を渡る時、誰も見ていない状況でもきちんと自転車を降り、押して渡る中学生がいる」というお話がありました。

当たり前なのが当たり前に見える、人が見えても、見ていなくてもきちんと行動できる西中生を誇らしく思いました。

